



Sortie au Moulin du Fâ - latinistes 5e

publié le 21/03/2018

Vendredi 23 mars 2018

Les latinistes de 5A, 5B, 5D et 5F partent au Moulin du Fâ (ville gallo-romaine), près de Royan, le vendredi 23 mars. Les horaires restent les mêmes que d'habitude : les élèves doivent arriver pour 8h15 et seront de retour avant le départ des transports scolaires.

Le pique-nique est fourni par la cantine pour les demi-pensionnaires ; seuls les externes devront apporter le leur.

Merci de prévoir des vêtements et chaussures pratiques et confortables, ainsi qu'un vêtement de pluie (au cas où...) ou une protection contre le soleil (dans le meilleur des cas !).

Merci enfin de prendre un petit sac à dos (bouteille d'eau, crayons, appareil photos...).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.